

En Dordogne, un cultivateur affirme avoir été abordé par deux passagers d'une "soupière volante"

LIMOGES, 7 octobre. — Un cultivateur de Chaleix (Dordogne), M. Garreau, a affirmé, sur l'honneur, avoir vu une « soupière volante » se poser dans sa propriété. M. Garreau a déclaré que deux hommes parfaitement normaux, revêtus de combinaisons kaki, en sont descendus. Ils ont serré la main et lui ont parlé une langue inconnue. M. Garreau, stupéfait, n'a pas répondu. Les deux hommes ont caressé son chien et sont remontés dans leur appareil qui s'est envolé sans bruit à une allure vertigineuse.

A l'endroit indiqué par M. Garreau, on a constaté que l'herbe avait été foulée.

Une « soucoupe » et son pilote aperçus en Haute-Marne

CHAUMONT, 7 octobre. — M. André Narcy, 48 ans, cantonnier à Mertrud (Haute-Marne), se rendait hier matin, à son travail à motocyclette, lorsqu'à proximité de Vollecompte, à 7 h. 15, il remarqua dans un champ, au lieu dit « La Vieille-Tullerie », un objet de couleur orange. En se rapprochant, il constata qu'il se trouvait en présence d'un engin pour lui inconnu.

Le cantonnier arrêta sa machine et, à pied, arriva à une centaine de mètres de l'objet. C'est alors qu'il aperçut à proximité, un petit être ayant environ 1 m. 20 de hauteur et vêtu d'une houppelande couverte de poils.

M. Narcy eut très peur et se coucha sur le sol, puis il appela l'individu. Celui-ci, après s'être tourné vers lui s'engouffra dans sa machine qui s'envola immédiatement à la verticale pour se perdre dans les nuages.

D'après M. Narcy, l'engin était de forme sphérique, d'un diamètre de dix mètres environ. Sous la sphère se trouvait une sorte de fuseau et le hublot par lequel l'être rentra dans l'engin, se trouvait juste entre le fuseau et le corps de l'appareil.

Suite en 2^e page sous le titre :

LES SOUCOUPES